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Im vergangenen Jahr ist es gelungen langjährige Projekte zum Abschluss zu bringen. Daneben 
sind aber auch neue Projekte in Vorbereitung. 

• Bei der vom Quartierverein angestossenen Verbesserung der Sicherheit in den 
Unterführungen wurde ein erstes Ziel erreicht. In der Unterführung beim Rosengarten 
wurde eine Videoüberwachung in Betrieb genommen und die Beleuchtung verbessert. 
Wir haben Zustandsaufnahmen bei weiteren Unterführungen gemacht und werden uns 
auch dort einsetzen für Verbesserungen. 

• Seit Jahren hat der Quartierverein vermehrte Kontrollen des Wochenendfahrverbotes 
auf der Sennhofstrasse gefordert. Nun werden periodisch Messungen mit einem 
Radargerät gemacht (im Mittel zwischen 60 und 70 Übertretungen pro Wochenende). 

• Das Sekretariat im Freizeitdienst wurde im Rahmen von Sparmassnahmen massiv 
abgebaut. Nach Interventionen des Quartiervereins hat der Gemeinderat zugesichert, 
dass der Betrieb des Quartiertreffs erhalten bleibt. 

o Der Gemeinderat verzichtet auf die geplante Aufhebung der Beleuchtung entlang der 
Oberhubstrasse. 

o Varianten für eine Waldhütte für Anlässe wurden weiter verfolgt. Wir hoffen, im 
laufenden Jahr eine Lösung zu finden. 

Folgende Veranstaltungen wurden durchgeführt: 
o Im Januar in Zusammenarbeit mit der Kommission für Altersfragen eine Information 

von Gemeinderat Urs Fellmann und Projektverantwortlichen der Liegenschaftenab-
teilung über das Projekt Alters- und Pflegezentrum Blumenrain 

o Im März ein viel beachteter Vortrag von Martin Hübner mit Bildern zur Geschichte 
von Zollikerberg und Zollikon 

o An der Generalversammlung orientierte Gemeinderat Marc Raggenbass über den 
zukünftigen Betrieb des Freizeitdienstes und des Quartiertreffs 

o Im Juli fand das Platzkonzert im Quartiertreff mit der Harmonie Zollikon statt. 
o Im August in Zusammenarbeit mit der Schulpflege eine Information über das Projekt 

Sanierung und Ausbau Schulhaus Rüterwies 
o Im September berichtete der Reisepionier Hans Imholz in einem lebendigen Interview 

über seine Reiseerfahrungen 
o Ende Oktober stellte Stefan Conrad, Chief Operating Officer des Flughafens Zürich, 

die zukünftigen Betriebskonzepte und mögliche Südstarts geradeaus vor. Letztere 
wären eine schwere Beeinträchtigung der Wohnqualität in unserem Quartier. 

Allgemeines 
o In Anbetracht der vielseitigen Aktivitäten fanden 7 Vorstandsitzungen statt. Ich danke 

allen Vorstandsmitgliedern für die aktive Mitarbeit und kollegiale Zusammenarbeit. 
• Infolge Wegzugs aus der Gemeinde hat unser Aktuar Michel Bühler auf Ende Jahr 

seinen Rücktritt eingereicht. Wir danken ihm für seine aktive Mitarbeit. 
o Der Verein zählte Ende Jahr 237 Mitglieder. Im vergangenen Jahr erfolgten 14 

Austritte infolge Wegzugs oder Todesfalls und 9 Neueintritte. 

Zollikerberg, im April 2014 	 Der Präsident Fritz Wolf 
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